

Faire face à l'immédiat après-thèse

atelier doctoral

Toutes les bonnes choses ont une fin... et la thèse aussi.

On a tous un peu en tête ce que nous allons faire, une fois notre sésame en poche... mais le bourbier administratif, le millefeuilles des candidatures, ça peut faire peur ou être un peu flou. Et toutes les possibilités qui s'offrent à nous sont parfois méconnues.

Chacun des doctorants et des doctorantes sera confronté, après sa soutenance, à un « immédiat après-thèse », un lâcher dans la jungle administrative et une concurrence rude pour demeurer/intégrer l'enseignement supérieur. C'est pour cette raison, pour ne pas affronter ce moment sans armes adéquates, que nous avons souhaité organiser cet atelier. L'objectif ? Répondre aux questions que tout le monde se pose sur l'avenir proche du jeune docteur que nous sommes appelé(e)s à devenir. Se préparer à un après-thèse efficace.

Nous recevrons pour ce faire quatre intervenantes : Laura Baldacchino (Casa de Velázquez, Sorbonne Université ; membre de CLEADE), Anne Joyeux (Panthéon-Sorbonne ; ancienne doctorante et membre de CLEA), Andrea Matinez Chauvin (Sorbonne Université ; membre du CRIMIC) et Victoria Villalba Diez (Sorbonne Université ; membre de CLEADE), hispanistes issues de nos rangs, de CLEA ou du CRIMIC. Elles aborderont pour nous la confection des dossiers de candidature pour les post-doctorats, les étapes de la qualification de la thèse une fois soutenue, ainsi que ces opportunités diverses (auxquelles on ne pense pas de prime abord, ou qu'on ignore) offertes aux néo-docteurs, à l'École des Hautes Études Ibériques et Hispaniques (aussi dite Casa de Velázquez) ou dans l'administration universitaire.

En espérant vous recevoir nombreux pour anticiper cette fin d'études de la meilleure des façons, nous vous attendons le 13 février 2025, à 17 heures, sur le site de Clignancourt.